
2023年度甃会　甃会同窓祭実行委員会　議事録
開催日時　　8月19日（土）15時00分から17時00分
開催場所　　アイビーホール（青学会館）グリーンエリアA室
出席者
　役員会　　会長亀村通　副会長渡辺直子　同紺野文弘　会計大溝(江藤)阿佐子
　　　　　　運営委員　小島(中村)まゆみ　大滝(川原)恵理子　渡邊哲夫　伊藤雅明
　実行委員　中村(青木)桂子　田嶋博史　下村(奈良)貴子　染谷蕗子　井上(牛腸)多恵子
　欠席者　　監査役山崎(井上)百合子　運営委員　河合敦　実行委員　新井(篠原)玲子　

【協議事項】
①実行委員
会長亀村通より9月23日開催予定の甃会同窓祭の実行委員会を開催するにあたり、現役員全員と今回新
たに選任された6名　中村（青木）桂子　田嶋博史　井上（牛腸）多惠子　下村（奈良）貴子　染谷蕗
子　新井（篠原）玲子で実行委員会を構成することの報告がなされた。
また、当初実行委員となる事を了承していた葛城明彦氏は残念ながら健康上の理由で辞退されたこと、
更に当日のみ協力可能な方として島田（野田）貴子、井出（宮川）久美子、亀村（松井）桂子様等が現
在申し出られている事の報告がなされた。

②甃会同窓祭実行委員会工程表に基づく経過報告とこれからの行動計画について
次に甃会同窓祭実行委員会工程表（別紙）に基づき各担当のチーフより現在までの進捗状況と今後の行
動計画の説明がなされた。
●広報について
　①伊藤運営委員より　
作成したリーフレットとポスターが未消化である。配布及び掲示場所の候補を実行委員に募ったとこ
ろ、数名の実行委員より近日中心当たりに配布及び掲示の要請をする旨の回答があった。その結果につ
いては逐次広報担当の伊藤雅明か会長に報告することとした。　
　②会長より
現役古美研会長に構内へのポスター掲示を依頼していたが、同窓祭事務局より校内へのポスターの掲示
は遠慮願いたい旨の回答があっため断念せざるを得ないとの報告がなされた。
●会場設営について　
　①会長より　
使用会場については前回使用した17311教室の使用の使用はできないものの、現在候補に上がっている
17411教室と17409教室は17311教室と広さ間取はほぼ同じであり今回実施予定の講演会及び総会を行
う上で何ら支障はないとの報告があった。
　②伊藤運営委員より  
会場の設営に際し今回予定の講演会で仏像に触れるコーナーを設営する必要があるので会場の前列3～4
列目までをそのコーナーに割り当てることにした。
●展示について
　①渡辺直子副会長より  
今回展示予定の「それぞれの甃」の応募がまだまだ少ないので改めて各実行委員に対し応募の勧誘の依
頼がなされた。



　②会長より  
展示に必要な器材及び受付等に必要な物資は現在会長宅で保管しているので開催日前日までには古美術
研究会の部室に搬入出来るように現役古美研の会長と日程を調整中である。
●講演会について
　①会長より　
バックアップ用のパソコンとマイク・プロジェクター等については学校に借用願いの届出をする。➡パ
ソコンは借用できず。当方での準備が必要。
　②会長より　
講演会及び総会の司会として予定していた葛城明彦氏が体調不良との事で実行委員を辞退してきたの
で、その代わりの人選を現在検討中である。➡後日、野田貴子さんより快諾を得る。
●受付業務について
　①会長より　
今回の受付（会員用）では会員の確認、年会費の徴収、寄付金の収納、懇親会会費の集金等の業務があ
り、それをスムーズに行うために必要な人材と人員の確保に勤めていきたい。➡後日、会員の皆様から
の協力で必要な人員を確保することが出来た。
●その他
　①渡邊副会長より　
イベント保険加入の必要性があるので、前回と同等の保険料と補償内容で加入出来るイベント保険を検
討し加入する。
　②会長より　
会員の方より、参加者へのお土産用に封筒に入れた絵葉書を協賛したい旨申し出があり、ありがたく頂
戴することとした。
　③会長より
全員参集の対面での実行委員会の開催は今後せず、課題については逐次ラインやメールを駆使し会長に
報告・相談の上個別に打合せ等を実施する。素晴らしい、そして思い出に残る「甃会同窓祭」の開催に
向けて一致団結して行動する事をお願いする。

以上を持って、甃会同窓祭実行委員会を終了する。

（議事録作成者：総務担当副会長紺野）


